

Pelatihan Pembuatan Media Pembelajaran Berbasis Lectora Inspire guna Meningkatkan Kompetensi Profesional Guru SMK

Oleh: Bekti Wulandari, Nur Hasanah, Satriyo Agung Dewanto, Muhammad Izzudin Mahali

ABSTRAK

Tujuan kegiatan PPM ini adalah: (1) Meningkatkan kompetensi profesional guru SMK N 1 Sewon Bantul; (2) Meningkatkan pengetahuan guru tentang media pembelajaran; (3) Meningkatkan kemampuan guru-guru SMK bidang keahlian Pariwisata dalam membuat dan mengembangkan media pembelajaran berbasis *lectora inspire*; dan (4) publikasi Jurusan PT Elektronika. Selain hal tersebut, kegiatan PPM dapat digunakan sebagai publikasi keunggulan dosen Jurusan PT Elektronika, sehingga mendapatkan kepercayaan dari para guru untuk merekomendasikan para peserta didiknya melanjutkan kuliah di Jurusan PT Elektronika. Kegiatan pelatihan ini diperuntukkan bagi guru SMK N 1 Sewon. Pelatihan ini diikuti oleh 30 peserta guru SMK N 1 Sewon. Pelatihan ini dilakukan dengan metode ceramah, demonstrasi, praktik, dan latihan mandiri. Materi pelatihan dimulai dari: (a) pengenalan dan konsep pembuatan media; (b) pembuatan storyboard dan storyline; (c) pengenalan dasar *lectora inspire*; (d) pemanfaatan chapter, section, page; (e) memasukkan object teks, animasi, button, gambar, video, audio; (f) pengisian konten; (g) pembuatan evaluasi diri; (h) publikasi; (i) pengemabnagn media secara berkelompok. Pelatihan dilaksanakan di Laboratorium computer SMK N 1 Sewon. Kegiatan pelatihan dalam PPM ini dilaksanakan selama 3 hari pada hari Selasa, Rabu, Kamis tanggal 13, 14, 15 Juni 2017. Kegiatan ini dilaksanakan dari jam 08.00 sampai dengan jam 14.00. Kegiatan pelatihan pembuatan media ini telah dilaksanakan sesuai dengan rencana. Hasil yang dicapai dari pelaksanaan PPM ini adalah: (1) diperolehnya pengalaman nyata dan peningkatan pemahaman peserta mengenai penegmbangan media pembelajaran; (2) diperolehnya kepuasan dari para peserta; (3) rencana akan digunakannya media pembelajaran dalam proses pembelajaran di SMK. dan (4) menjadi sarana publikasi kepada masyarakat.

Kata Kunci: *media pembelajaran, lectora inspire, guru SMK*